

MNC Sekuritas Bersama KSEI Pecahkan Rekor MURI

JAKARTA – Sebagai bukti komitmen Perusahaan dalam peningkatan kualitas investor pasar modal di Tanah Air, PT MNC Sekuritas memecahkan rekor Museum Rekor Dunia-Indonesia (MURI) yaitu Login Aplikasi Pasar Modal oleh Investor Terbanyak pada hari Senin (20/05/2019) bersama dengan Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI). Pencapaian yang berhasil diraih adalah 6.825 investor yang melakukan login aplikasi AKSes dalam kurun waktu 20 hari. Aplikasi AKSes bertujuan untuk membantu investor dalam memantau portofolio efek secara real-time.

Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina mengungkapkan penghargaan MURI kali ini merupakan ketiga kalinya bagi Perseroan. Sebelumnya, MNC Sekuritas berhasil memecahkan rekor MURI untuk Penciptaan Investor Saham Terbanyak pada Satu Perguruan Tinggi sebanyak 3.300 investor saham baru di Universitas Nusa Cendana, Nusa Tenggara Timur (2016), serta Perusahaan Sekuritas yang Membuka Cabang Terbanyak dalam Setahun yaitu 44 cabang baru sepanjang tahun 2016 (2017).

Penghargaan MURI untuk Login Aplikasi Pasar Modal oleh Investor Terbanyak diserahkan oleh Wakil Direktur MURI Osmar Semesta Susilo kepada Direktur Utama KSEI Friderica Widyasari Dewi, Direktur Perdagangan dan Pengaturan Anggota Bursa Bursa Efek Indonesia Laksono W. Widodo, Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina, dan Direktur Utama Phintraco Sekuritas Jeffrey Hendrik, disaksikan oleh Deputi Direktur Pengawas Pasar Modal Otoritas Jasa Keuangan Ridwan.

“Dengan basis investor ritel yang kuat di berbagai wilayah Indonesia, MNC Sekuritas mendukung pemecahan rekor MURI dengan menggelar kegiatan login AKSes bersama di berbagai kota di Indonesia, di antaranya Jakarta, Bekasi, Banjarmasin, Makassar, dan Pontianak. Dengan kerja sama tim yang solid, kami bersyukur target rekor sebelumnya berhasil terlewati,” jelas Susy.

Rekor MURI kali ini merupakan pemecahan dari rekor yang pertama kali dibuat pada bulan November 2018 lalu di Yogyakarta yaitu Login Aplikasi Pasar Modal oleh 3.000 investor. Dengan target yang lebih besar, rekor kali ini dibuat seiring dengan peluncuran AKSes Next Generation (AKSes Next-G).

“Saat ini investor semakin dimudahkan dengan AKSes Next-G yang diluncurkan KSEI hari ini. Penggunaan fasilitas AKSes semakin mudah karena investor hanya perlu login dengan menggunakan Nomor Induk Kependudukan (NIK),” kata Susy.

Investor perlu mengetahui tersedianya fasilitas AKSes (Acuan Kepemilikan Sekuritas), lanjutnya, untuk melihat portofolio investasi yang tersimpan di KSEI. Dia berharap investor Tanah Air bukan hanya sekedar berinvestasi, tetapi juga aktif memantau investasinya melalui kemudahan yang diberikan Aplikasi AKSes.

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 020/MKT/V/2019

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkibrah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan nasabah akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : nathania.lukman@mncgroup.com